
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 28.11.2023 Beginn 20.00 Uhr 

Anwesende Mitglieder laut ausliegender Liste 

Vorstand kompleƩ, nur Marc Weber ist entschuldigt 

TOP 1.  
Stefan Riedel begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 2. 
Bericht vom Kindergarten  
Der Anbau konnte im Sommer bezogen werden, im Oktober gab es ein kleines Einweihungsfest. 
Zurzeit umfasst das Kiga-Kollegium 22 Mitarbeiterinnen. Es wird regelmäßig mit WzQ gearbeitet und 
es finden Supervisionen staƩ. Die Anmeldezahlen sind nach wie vor hoch.  
Momentan werden ca. 100 Kinder im Alter von 1 bis 6 Jahren betreut. Im Hort sind es 22 Kinder, im 
offenen Ganztag ca. 50.  

Bericht von der Schule 
Der GeneraƟonswechsel wird in den kommenden 2 Jahren den Höhepunkt erreichen. Die Arbeit an 
den ZukunŌsfragen wird von Herrn Cramer unterstützt.  Hier hat sich eine Projektgruppe aus vier 
LehrkräŌen gebildet, welche immer montags tagen. Die Schülerzahlen sind stabil. Das Kollegium 
umfasst 45 LehrkräŌe. Gesucht werden LehrkräŌe für die Bereiche MathemaƟk, Französisch und 
Eurythmie.  
Es gibt einen kurzen Austausch über die Zusammenarbeit mit Herrn Cramer und das Schulforum.  
Ein Dank an alle Helfer beim diesjährigen Erlebnisbasar wird ausgesprochen. 

Bericht Haus und Grund 
Der Anbau des Kindergartens ist abgeschlossen.  
Die Gedenkstelle an der Sporthalle wurde eingeweiht. 
Nächste Projekte: das Dach vom Hauptgebäude muss überarbeitet werden. Durch eine regelmäßige 
Wartung kann das Dach noch weitere 50 Jahre erhalten werden. 
Der Pavillon muss zurückgebaut werden. Der Zeitraum ist noch nicht klar.  

TOP 3. 
Bericht Jahresabschluss  
Das Vereinsvermögen besteht zu 93% aus Grundstücken und Gebäuden. Alle Bauten, außer der 
Pavillon, sind in gutem gepflegten Zustand. Der Kindergartenanbau ist seit Juli 2023 in Betrieb. Einige 
Restarbeiten werden kurzfrisƟg noch ferƟggestellt. 

Verbindlichkeiten von 2,8 Mio. € bei der GLS GemeinschaŌsbank  
Eigenkapital beträgt nun 6 Mio. €, Eigenkapitalquote liegt bei 67% 

Gewinn und Verlustrechnung liegt der Einladung bei und wird kurz erläutert.  
Die Einnahmen sind in 2022 ca. 7% höher als im Vorjahr. Es gab höhere Zuschüsse. 

Die Ausgaben sind gesƟegen.  
Die Gehälter wurden soweit es geht erhöht, Sachkosten haben sich erhöht. 

Frau Casper wird schon sehr viele Jahre beauŌragt den Bericht zu erstellen, sie bedankte sich für die 
gute Zusammenarbeit mit der Verwaltung und ist sehr zufrieden, dass alles ordnungsgemäß geführt 
wird. 

  



TOP 4. 
Kurze Vorstellung des neuen GeschäŌsführers Julian Paquo-Damm  

Es folgt die AbsƟmmung zur Erhöhung des Schulpflegebeitrags von 10 € auf 20 € ab 01. Januar 2024 -  
Mehrheitlich angekommen, 1 GegensƟmme, 7 Enthaltungen. 

TOP 5. 
Der Haushaltsplan liegt der Einladung bei. 
Eine ausführliche Besprechung der PosiƟonen sprengt den zeitlichen Rahmen.  
Dies findet in Vorstandssitzungen und Konferenzen staƩ. 
Der Haushaltsplan wird angenommen. Es gibt eine Enthaltung. 

TOP 6. 
Ein Mitglied stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.  
Dies wird einsƟmmig angenommen, bei sƟmmlicher Enthaltung des Vorstandes. 

TOP 7. 
Vorstandswahlen 

Via Blockwahl wurden folgende zur Wiederwahl gestellten Vorstandsmitglieder einsƟmmig gewählt, 
bei eigener Enthaltung: 
Malte Pontoppidan – Lehrervertreter 
Stefan Riedel – Elternvertreter 
Katja-Maria Schulz – Elternvertreterin 
Ariane Waldheim – Lehrervertreterin 
Marc Weber – Elternvertreter 
Kathrin Zydek – Vertreterin der KindertagesstäƩe 
 
Die drei neuen Vorstandsmitglieder 
Lars Kania –Elternvertreter 
Henrik Köhn – Delegierter der Schulleitungskonferenz   
Thorben Nehmdahl – Elternvertreter 
werden einsƟmmig gewählt, bei eigener Enthaltung.  
Alle nehmen die Wahl an.  

Lars Erichsen scheidet als Vorstandsmitglied aus.  

TOP 8. 
Kurzer Diskurs über den Pavillon und die Arbeit an einem neuen Konzept. 

 

Ende der Mitgliederversammlung 22.00 Uhr  

Sitzungleitung    Für das Protokoll                                                                        

 

 

Stefan Riedel   Katja-Maria Schulz                                                                


